

Ein Lauf für herzkrankte Kinder

Zwei Schärdinger als Herzlauf-Botschafter bei Herzlauf in Traun dabei

BEZIRK (ebd). Am 1. Oktober startet in Traun der nächste Herzlauf zugunsten der Herzkinder Österreich. „Als Veranstalter und Wahlmännchen bin ich froh, dass gerade aus dem Bezirk Jahr für Jahr mehr Teilnehmer zum Herzlauf nach Traun kommen“, so Andreas Protil. „Herzkinder gibt es in allen Bezirken Oberösterreichs. Darum wäre es wünschenswert, wenn sich die Teilnehmer auf alle Bezirke verteilen würden.“ Dem Ruf des Veranstalters folgen die beiden Ultraläufer Günter Dieplinger aus Münzkirchen sowie Thomas Schererbauer aus Esternberg – und das nicht zum ersten Mal. Die beiden werden auch heuer wieder als Bär und Clown verkleidet am Start sein, um die teilnehmenden Kinder bis zum Zieleinlauf zu motivieren. „Menschen zu unterstützen, sie zu begleiten



Günter Dieplinger (l.) und Thomas Schererbauer werden wieder verkleidet beim Herzlauf in Traun am Start sein.

Foto: Protil

und zu persönlichen Höchstleistungen anzuspornen ist Schererbauer und Dieplinger schon lange ein Anliegen“, weiß Protil.

„Werde das nie vergessen“

Dabei sind die beiden Ultraläufer mit ihrem Laufeinsatz nicht alleine. „Viele Ultraläufer sind dafür bekannt, ihr Hobby

mit sozialem Engagement zu verbinden“, so Schererbauer. Und wie kamen die beiden eigentlich zum Herzlauf? Dazu Dieplinger: „Der Verein, das große Engagement, die tapferen kleinen Patienten und ihre Familien – das alles berührte uns sehr. Das wollen wir unterstützen und so machen wir eben mit.“

EIN HERZ ZEIGEN

Zum vierten Mal findet am Sonntag, **1. Oktober 2017**, der **Oberösterreich-Herzlauf** im Sportzentrum in Traun statt.

Mit der Teilnahme werden **herzkrankte Kinder** und deren **Familien** durch die Organisation **Herzkinder Österreich** unterstützt.

Eckdaten zu den Bewerben:

- **U6 Kinder**, bis Jg. 2012-2017 – 200 Meter (im Stadion)
- **U8, U10 Kinder**, Jg. 2010-2011, 2008-2009 – 400 Meter (im Stadion)
- **U12, U14, U16 Kinder**, Jg. 2006-2007, 2004-2005, 2002-2003 – 800 Meter (im Stadion)
- **Hauptlauf und Nordic Walking**, 5 Kilometer (Start/Ziel im Stadion)
- **Hauptlauf**, 10 Kilometer (Start/Ziel im Stadion)

Weitere **Infos** zum **Oberösterreich-Herzlauf** gibt es unter: herzlauf.at/ooe